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Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cinquenta e seis da 

atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 
Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva 
Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus 
Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Hugo Fernandes, 

que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Lucas, Capítulo 01, Versículos de 01 à 04. 

Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 27 de setembro de 2021. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das lâmpadas 

dos postes localizados na Praça dos Boêmios, bem como num poste da Rua Francisco 

Procópio, em frente à casa de nº 113 (uma Farmácia). Deferido. 02) Vereador Caio Rocha 

de Souza - Ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que seja realizada a construção de um 

quebra-molas após o Trevo de Areias, tendo em vista que estão ocorrendo diversos 

acidentes naquela estrada. Aprovado. 03) Vereador Caio Rocha de Souza - Ao Diretor do 

Colégio Estadual - Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma no tablado de 

basquete da quadra do Colégio Estadual, tendo em vista que diversos estudantes estão 

praticando o referido esporte. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja realizada a construção de um ponto de ônibus no Trevo da 

Usina, para beneficiar os munícipes que vão para os Distritos de Paraíso do Tobias e 

Venda das Flores. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que seja realizada a construção de um novo Poço Artesiano na Comunidade de 

Pernambuco, tendo em vista que algumas casas estão sofrendo com a falta de água. 

Deferido. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja disponibilizada uma lixeira (ou latões de 
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lixo) para atender a Comunidade de Pernambuco. Deferido. 06) Vereador Sérgio Adrian 

de Souza - À Empresa Souza Peres - Solicitação no sentido de que seja disponibilizada 

uma equipe de limpeza na área interna do Pátio do Mercado, tendo em vista que o local 

está com muito mato e muito lixo. Deferido. 07) Vereador Sérgio Adrian de Souza solicitou 

uma Moção de Aplausos para o Sr. Geraldo dos Santos Carvalho, o parabenizando pelo 

excelente trabalho que ele vem realizando no Parquinho da Praça Dona Ermelinda, 

trabalhando com muita dedicação e sempre buscando melhorias para o referido Parque. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 08) Vereador Sérgio Adrian de Souza, em 

conjunto com o Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de 

Educação - Solicitação no sentindo de que envide esforços a fim de que seja realizada 

uma parceria entre poderes Executivo e Legislativo, no sentido de que seja disponibilizada 

mão de obra e materiais para continuidade das obras de RESTAURAÇÃO e ADAPTAÇÃO 

do Auditório Cultural Clarinda Damasceno. Segue em anexo a relação das atividades que 

necessitam de restauração ou adaptação. a) Instalação de manta impermeabilizante sob 

as telhas do telhado; b) Demolição da casinha, remoção da manilha que era usada como 

brinquedo; c) Demolição do tanque de alvenaria e instalação do bebedouro; d) Abertura de 

vão para restabelecimento da entrada da cozinha - instalação desta porta de madeira 

maciça, com marco e guarnições, inclusive pintura; e) Remoção, reinstalação e pintura do 

forro de madeira do beirai, confecção de novo forro de treliça em módulos para a parte 

interna, conforme projeto; f) Confecção de fechamento de chapa metálica para proteção 

do bebedouro fora do expediente, conforme projeto; g) Confecção de rampa em alvenaria 

para acessibilidade, revestida de pedra Miracema; h) Demolição do antigo depósito de 

gás, ao lado da escada da cozinha; i) Poda da árvore situada dentro da área cercada do 

Clarinda, cujos galhos sobrepõem o telhado; j) Reforma dos mastros, com adaptação para 

fixação de banners da programação; k) Remoção do letreiro da escola que fica na empena 

do telhado, e reinstalação na parede lateral, próximo à entrada da administração. Junto ao 

letreiro, instalar as placas que foram removidas da área interna da escola; l) Confecção e 

instalação de janelas que originalmente ficavam na empena do telhado, conforme projeto. 

Deferido. 09) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma da Praça localizada 

Rua Jandira Alvim Braga. Deferido. 10) Vereador Hugo Fernandes - Ao Diretor da Agência 

dos Correios e Telégrafos - Encaminhando cópia da Lei Municipal nº 1.710, que nominou 

a Vila Luiz Marques numa via pública de Miracema para que seja tomada a devida ciência. 

Aprovado. Continuando, o Vereador Hugo Fernandes disse que lamenta a desorganização 
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da Prefeitura referente ao retorno das Leis sancionadas para esta Casa Legislativa, pois 

precisamos ficar cobrando a cópia das Leis devidamente sancionadas. 11) Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada, com urgência, a troca das manilhas da rede de esgoto 

localizada no término da Rua Santos Dumont e início da Avenida Carvalho, tendo em vista 

que a referida rede de esgotos está entupida. Deferido. O Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva esclareceu que está preocupado com a desorganização em relação à sanção das 

leis, pois o Prefeito tem prazo para sancionar ou vetar as Leis e algumas situações podem 

acabar se complicando. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que o não 

encaminhamento das leis é realmente é uma falta de respeito com esta Casa e mostra 

muita desorganização na Prefeitura. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares sugeriu 

que fosse feito um requerimento em nome da Casa solicitando a devolução de todas as 

Leis sancionadas. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que já fez um 

requerimento nesse sentido e vai reiterá-lo. 12) Vereador Jocimar Vaz Freire - À ENEL - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a poda da árvore localizada na Rua Josefina 

Damasceno, em frente ao nº 182, tendo em vista que a referida árvores está encostando 

nos fios de alta tensão. Deferido. 13) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Prefeito 

Municipal - Solicitação no sentido de que seja realizada, em regime de urgência, a 

contratação de uma empresa para a elaboração de um LTCAT (Laudo Técnico de 

Condições Ambientais do Trabalho), que tem por objetivo avaliar os agentes ambientais 

nocivos existentes no ambiente de trabalho para as referidas funções públicas. 

Esclarecemos que com a elaboração dos referidos Laudos serão aferidas os graus de 

insalubridade, periculosidade e adicional noturno. Solicitamos, ainda, que os funcionários 

públicos sejam informados com antecedência quando for ocorrer algum corte de 

pagamento de determinas verbas ou gratificações. Continuando, o Vereador Fabrício de 

Sá Xavier esclareceu que acha uma covardia a Prefeitura retirar qualquer tipo de 

pagamento de vantagens aos servidores de uma hora para outra. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que no passado uma Empresa fez esse serviço em Miracema e os 

laudos foram emitidos de qualquer maneira, inclusive sem realizarem as visitas nos locais 

de trabalho, assim atualmente a insalubridade não possui nenhum critério de aferição. O 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que a Empresa não visitou os locais de 

trabalho para aferir a insalubridade e ela foi aferida de acordo com as classes dos 

funcionários. O Vereador Fabrício de Sá Xavier espera que o Poder Público tenha respeito 

com os servidores e que essa situação seja resolvida o mais rápido possível. O Vereador 
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Hugo Fernandes esclareceu que os servidores devem ser avisados do corte de 

determinados pagamentos, pois os servidores são informados em cima da hora do corte 

das despesas, uma vez que os funcionários possuem seus compromissos financeiros 

contando com seus salários. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou 

a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 13/05/2021, às 17 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 09 de maio de 2021.
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